

HONDARRIBIA / Zuloaga Etxea permanecerá cerrado por reformas durante tres semanas

Las dependencias de la biblioteca se volverán a abrir al público el 21 de enero.

Las obras de remodelación iniciadas el pasado mes de diciembre originarán que las instalaciones de Zuloaga Etxea permanezcan cerradas de cara al público durante las tres próximas semanas. Su reapertura ha sido anunciada para el próximo 21 de enero.

Ochenta mil euros es la partida que ha acordado destinar el Ayuntamiento para realizar obras de acondicionamiento en Zuloaga Etxea. Esta cantidad ha entrado a formar parte de la propuesta de modificación de créditos del pasado ejercicio, que fue aprobado en sesión plenaria.

Durante la ejecución de la primera etapa de reformas que se llevó a cabo en la segunda quincena del pasado mes los trabajos se centraron en la biblioteca y en el Archivo. En aquella oportunidad la biblioteca permaneció abierta y mantuvo el horario habitual.

En esta segunda fase, que comprende entre el 2 y el 21 de enero, se procederá a la reparación de los techos y pintado de las diferentes salas de la biblioteca municipal, de las escaleras y del zaguán de acceso así como a la sustitución del sistema de iluminación. Durante este periodo la biblioteca permanecerá cerrada al público.

Este edificio que se compone de tres plantas y ático pasará en un futuro a corto plazo a ser uso exclusivo de la biblioteca municipal. En la actualidad este inmueble acoge también al Archivo municipal, además de disponer de una sala de conferencias. El mes pasado se procedió al traslado de la documentación del Archivo al nuevo edificio de la calle Pampinot.

Asimismo, está previsto que desaparezca la sala de la planta baja, teniendo en cuenta que el futuro edificio de Musika Eskola contará con una sala con cabida para unas 150 personas para este fin.